

Definen destino de recursos del royalty

Recuperación de espacios públicos, acción comunitaria y mejoramiento del servicio municipal, serán los aspectos a los que se destinarán los 652 millones que llegaron este año en el marco de los fondos «puente».

El royalty a la gran minería del cobre, dejará importantes recursos en las diferentes comunas de la Región de Coquimbo, siendo La Serena una de las principales beneficiadas, con alrededor de 2 mil millones de pesos que llegarán íntegramente desde el próximo año.

Sin embargo, este 2024 ya llegaron a la capital regional \$ 652 millones por este gravamen, que se cobra a las grandes empresas mineras y que serán manejados por el

municipio de manera libre. Esto en el marco de los fondos «puente» que se repartieron en todas las zonas que serán beneficiadas.

En este sentido, la concejala Rayén Pojomovsky, en sesión del concejo municipal del pasado mes de abril, solicitó claridad y transparencia al alcalde para destinar de buena manera estos fondos en beneficio de la comunidad serenense.

Su inquietud fue bien acogida por el alcalde Rober-



to Jacob, quien estableció diversas comisiones de presupuesto para abordar la discusión, tomando las ideas de concejales, concejalas y el propio jefe comunal.

«A partir de eso es que se llegó a estas tres líneas de inversión, que sería recuperación de espacios públi-

cos, fortalecimiento de la acción comunitaria y mejoramiento del servicio municipal, en donde se especifica en qué se va a invertir», declaró la concejala Pojomovsky.

En la primera línea se invertirán \$201.424 en adquisición de maquinarias, luminarias e insumos de mante-

nimiento; en acción comunitaria \$ 213.197.694, con compra de alarmas comunitarias, mejoramiento de centro veterinario, esterilizaciones y vacunaciones, y equipos para recintos municipales; en calidad de servicio se gastarán \$ 237.840.044, para adquirir grúa horquilla, mejoras de edificio consistorial, sillas de ruedas y botiquines para municipio, sistemas computacionales y equipamiento de audio.

La autoridad local agregó que «lo más importante es que hayamos logrado llegar a una mesa de trabajo donde concejalías y municipio pudiéramos acordar puntos mínimos que creíamos que eran importantes para la inversión».